

NACIONAL

Sheinbaum, finalista para persona del año



La revista 'TIME' destacó la decisión de la presidenta mexicana de responder a las amenazas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, en materia arancelaria

6

#Presidencia

Sheinbaum, finalista para persona del año

La revista 'TIME' destacó la decisión de la presidenta mexicana de responder a las amenazas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, en materia arancelaria

POR KARINA VARGAS

@lula_walk

La presidenta Claudia Sheinbaum se encuentra en la lista final de los nominados por

la revista "TIME" como persona del año en su edición 2024.

En su listado de finalistas, la publicación estadounidense destaca que la mandataria

mexicana hizo historia en octubre pasado al convertirse en la primera mujer y líder judía en encabezar la Presidencia de México tras 200 años de inde-



pendencia del país.

También resalta la respuesta “firme” a las amenazas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, sobre imponer un arancel del 25 por ciento a los productos mexicanos que se exportan al país vecino del norte. El Gobierno de México ha anunciado que “a un arancel, vendrá otro arancel”.

“Sheinbaum centró su campaña en luchar por los pobres y asumió el cargo en un momento en que México enfrenta problemas que van desde una economía en dificultades hasta una creciente violencia organizada”, se lee en la descripción de “TIME” publicada en su sitio web.

Esta no es la primera vez que la revista centra su atención en el perfil de la militante de Morena: en noviembre de 2024, la incluyó entre los “titanes climáticos” del listado “TIME100 Climate” junto con empresarios como Ajay Banga, Bill Gates y Niels Christiansen.

En la lista para “la persona del año” también se encuentran el político republicano Donald Trump; el magnate Elon Musk; la excandidata presidencial de Estados Unidos Kamala Harris; la princesa de Gales, Kate Middleton; y la economista rusa Yulia Navalnaya.

También están considerados el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu; el presidente del Sistema de la Reserva Federal estadounidense, Jerome Powell; el podcaster, Joe Rogan; y el creador de Facebook y CEO de Meta, Mark Zuckerberg.

¿Qué presidentes de México han salido en la portada de “TIME”?

En 2014, a dos años de asumir la Presidencia de la República, el expresidente Enrique Peña Nieto protagonizó una segunda portada de la revista “TIME” bajo el cabezal “Saving Mexico” (salvando a México) por, según el editorial, las reformas constitucionales impulsadas en el inicio de su administración.

Previamente, en diciembre de 2012, el priista también fue portada de la publicación. Con

esto, Peña Nieto se convirtió en el segundo mandatario, detrás de Manuel Ávila Camacho, en aparecer en dos ocasiones en la cubierta del entonces semanario.

Además del exgobernador originario del municipio mexicano Atlacomulco de Fabela, otros políticos han sido destacados por la publicación surgida hace un siglo.

Entre ellos, se encuentran Plutarco Elías Calles, Pascual Ortiz Rubio, Lázaro Cárdenas, Miguel Alemán, Adolfo Ruiz Cortines, José López Portillo y Miguel de la Madrid.

Los finalistas

En la lista para “la persona del año” se encuentran:



> **Claudia Sheinbaum**
Presidenta de México



> **Yulia Navalnaya**
Economista rusa



> **Donald Trump**
Presidente electo de EU



> **Benjamin Netanyahu**
Primer ministro de Israel



> **Elon Musk**
Empresario



> **Jerome Powell**
Presidente del Sistema de la Reserva Federal estadounidense



> **Kamala Harris**
Vicepresidenta de EU



> **Joe Rogan**
Podcaster



> **Kate Middleton**
Princesa de Gales



> **Mark Zuckerberg**
CEO de Meta



